

Ressort: Entertainment

Stefanie Tücking ist tot

Berlin, 01.12.2018, 16:42 Uhr

GDN - Die Moderatorin Stefanie Tücking ist tot. Sie starb am Samstag im Alter von 56 Jahren, teilte der Südwestrundfunk (SWR) am Samstag über den Kurznachrichtendienst Twitter mit.

Tücking wurde vor allem durch die ARD-Musikfernsehsendung "Formel Eins" einem größeren Publikum bekannt. 1987 erhielt Tücking für ihre Moderation von "Formel Eins" die Goldene Kamera. Zudem moderierte sie seit 1987 beim damaligen Südwestfunk (SWF) das Nachtmagazin "Lollipop". Von 1996 bis 1998 war sie für die Sendung "On" als Redakteurin und Moderatorin zuständig. Ab August 1998 moderierte sie bei SWR3 mehrere Radiosendungen. Von 2006 bis zur Einstellung der Sendung 2013 moderierte Tücking im SWR Fernsehen im Wechsel mit Thorsten Link die Sendung "Startklar – das Automagazin".

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-116260/stefanie-tuecking-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619